

Cran-gevrier | Le chantier du navire était en vedette pour les Journées du patrimoine L'Espérance III a fait le bonheur des visiteurs

20:06 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 25 fois



Plus de 1 000 personnes se sont rendues, par groupes successifs, sur le chantier.
Photo/ DR

Pour sa première participation aux Journées du patrimoine, [le chantier de l'Espérance III, ce vieux gréement du lac d'Annecy dont la construction est en cours à Cran-Gevrier](#) a connu un immense succès.

Plus de 1 000 visiteurs ont défilé par petits groupes pour des visites animées par des membres de l'association sur le chantier vitrine aux Forges de Cran, tout ce week-end.

L'occasion pour petits et grands de découvrir origines, vocabulaire, construction, historique, des barques et des bateliers du lac d'Annecy, l'occasion également de parler des acteurs de l'époque qui s'étend de la fin du XIXe siècle jusqu'à la fin de la navigation marchande, avant de finir par la situation actuelle et le renouveau des bateaux de patrimoine comme Espérance III.

L'occasion enfin, tout au long de ce week-end d'échanger avec l'équipe des charpentiers de marine qui ont eu à cœur de partager leur passion et leurs savoirs. D'autres visites devraient être organisées dans les prochains mois sur le chantier. [Ce dernier avait été lancé le 18 mai 2019.](#)